
Respostes a la ciutadania de la CUP al Ple de 16/09/2015 
 
 
 
El senyor Fernández: 

“Buenas tardes. Yo me vengo a referir a la delincuencia, y le pregunto en primer 
lugar al equipo de gobierno, y al equipo que sostiene al gobierno, y a todos los 
portavoces de aquí, de la izquierda mía, y les digo lo siguiente: si es normal –si es 
normal– que un bar del barrio de Can Clota, en quince días lo roben tres veces. Si 
eso es normal. Si tenemos una guardia urbana, si tenemos unos mossos 
d’esquadra, si eso es normal o no es normal. Quiero que me contesten todos los 
portavoces a ver si eso es normal o no es normal.  

Y quería decirle también a Pilar, para que se lo recuerde, porque si no estoy mal 
informado, tú eres la que tienes la cartera de la Guardia Urbana.” 

La senyora alcaldessa: 

“Policía Local.” 

El senyor Fernández: 

“Policía Local. Bueno, pues antes entraban en el campillo por la noche los coches de 
la Guardia Urbana y los mossos d’esquadra. Ahora ya tenemos el campillo aquel, 
con muchas dificultades que tuvimos en su día, pero lo tenemos asfaltado y está en 
perfecto estado. Ahora ya no tienen baches para que no digan que si «pacá», que si 
«payá», sino que ahora está bien asfaltado y no tienen baches. Las pegas de los 
baches, que se estropeaban los vehículos, esto y lo otro, ya no se estropean los 
vehículos. Porque ahí cada noche, cristales rotos, radiocasetes que desmontan, 
radiocasetes que van en los vehículos de hace ocho años, que van introducidos 
dentro casi del motor, y los sacan –y los sacan. Cristales que hay rotos por las 
mañanas, cristales rotos.  

Y hay una cosa: que el que tiene a todo riesgo tiene que ir a los Mossos d’Esquadra 
para que le pague el seguro las ruedas, o le paguen lo que le hayan sustraído. Pero, 
¿y el que paga 280 euros porque lo tiene a terceros y tiene el cristal roto? ¿A dónde 
va? A parte ninguna. Sí. El señor # dice: «Denunciad, denunciad.» ¿Para qué? 
¿Denunciar para qué? Una persona que paga 180 euros, que lo tiene a terceros, si 
le rompen un cristal, ¿quién se lo paga? Por mucho que denuncie –por mucho que 
denuncie. ¿Quién se lo paga? 



Yo creo que habría que tomar soluciones, y aquí, en Esplugues, está habiendo 
varios pisos también, creo que tendrá constancia Pilar que hay varios pisos, sobre 
una media cada mes de siete pisos, de seis, ochos pisos, que entran con las 
radiografías esas, y se llevan lo que pueden –se llevan lo que pueden. Por lo tanto… 
Yo quería hacer hincapié en esto, sin ofender ni mucho menos. Es una manera, 
digamos, de expresarme, pero una manera positiva, no una manera negativa, ni 
porque ahora estemos en campaña, que yo paso de toda esta campaña y todo esto, 
sino que es una realidad, y quiero que esto se tome en serio y en cuenta.” 

 

El senyor Oliveras: 

“Bé, la pregunta era si pensem que era normal. Nosaltres pensem que, evidentment, 
no és normal. Al consell de seguretat en tot cas se’ns va explicar que hi hauria un 
dispositiu específic a l’estiu per aquest tema dels robatoris i demàs. És evident que 
segurament s’ha quedat curt, no potser el dispositiu però sí que és evident que robar 
quinze vegades un mateix bar no és normal, i per tant, nosaltres en tot cas ho 
preguntaren, mirarem d’assabentar-nos exactament del cas, què ha passat, i 
mirarem a veure què ha fallat.” 

 

La senyora Sierra: 

“Otra cosa: aquel señor que hay al lado de Julián, ¿de qué equipo es, de qué partido 
es? Bueno, veo que usted está en contra de todo. Si tuviera 55 años y estuviera 
parado, ya hablaríamos. Y le voy a decir algo más, y ahora me voy a poner de pie, 
¿vale?, para que lo vea todo el mundo. Yo he sido una persona con violencia de 
género, ¿entiende? Usted ha dicho «no». Yo he ido al juzgado, y el juzgado le ha 
dado la razón a mi exmarido, porque me fui de mi casa por malos tratos. Usted dice 
que no porque es muy fácil decirlo, pero no es igual pasarlo, ¿vale? 

Tuve que venir a este ayuntamiento a pedir ayuda, y me dieron un piso de alquiler. 
Aquel día dormí en el suelo, con mi hija, y me fui de mi casa… (algunes paraules no 
han quedat enregistrades)… Usted no sabe lo duro que es. Si supiera lo duro que es 
antes de decirlo, lo pensaría un poquito, caballero.” 

 

 



El senyor Oliveras: 

 “Bé, a la senyora María Sierra, que em comentava personalment el tema de les 
dues mocions, presentada una per Esquerra, referent a donar suport a les mesures 
que impulsava l’UGT referent a les persones de més de 55 anys, i a la que 
presentava el PSC referent a la violència de gènere, home, nosaltres... Potser no 
m’he explicat bé, és evident, ja ho veig, però d’alguna manera... Nosaltres, primer, 
no hem votat «no», nosaltres ens abstenim, i ens hem abstingut en les dues 
argumentant que totes dues eren clarament insuficients, no pas al contrari, no dèiem 
que no a les mocions. Nosaltres en el text podíem estar d’acord amb totes dues i les 
haguéssim votat que sí si penséssim que això realment resolgués els problemes, 
tant de les persones que tenen més de 55 anys, com de la resta de persones que 
estan desocupades i estan en franges de vulnerabilitat. Això per aquest cantó. 

I amb el tema de la violència de gènere, la vèiem clarament insuficient, i a més a 
més no hi havia propostes concretes. Entenem que a vostè li hagin resolt el seu 
problema, i evidentment ens n’alegrem, però pensem que no n’hi ha prou només 
amb això, s’han de fer més coses, i per això reitero que nosaltres ens absteníem 
pensant o creient que no hi havia propostes concretes en l’àmbit municipal, i que 
quedaven clarament insuficients.” 

 

 


